
Sun Frisbee Club Créteil   Réunion du bureau   6 mars 2014 

Le mot du Président : merci à tous d’avoir gardé cette intensité d’implication durant cet hiver. 

I/ Dossiers en cours 

1- Le magnifique dossier de partenariat – Clem/KLM/Jouls 

Après le gros travail de Clem, la mise en forme est terminée par KLM qui a dû faire face à un 

bureau tatillon sur plusieurs sujets, jusqu’à la moindre petite virgule ! Le dossier est disponible ici :  

http://fr.calameo.com/read/002986890245a99e3a733 

 

On va maintenant contacter le CRIB (Centre de ressources information bénévoles) pour voir 

comment s’y prendre au mieux dans nos recherches de sponsors. Jouls lancera par la suite 

l’opération démarchage, si vous pensez à des entreprises  qui pourraient être intéressées n’oubliez 

pas de passer d’abord par lui !  

2- Le tout nouveau Site internet – Tom/SU 

Gros travail aussi de ce côté-là, Tom a déjà mis en place beaucoup de changements, et ça n’est pas 

fini, des pages sont en cours de créations (liste des joueurs avec photos). 

Les articles des dernières compétitions y apparaissent, ne pas hésiter à écrire des articles pour ceux 

qui se sentent l’âme d’écrivain, ou qui ont tout simplement envie de faire vivre le site ! 

N’hésitez pas à vous inscrire, vous pourrez retrouver les différents documents important pour le 

jeu avec les tactiques, mais aussi les différents comptes-rendus du SUN. Tom enverra un mail pour 

tout vous expliquer. 

 
3- Les futurs Disques – Padi/Jouls 

Padi a lancé l’appel aux créateurs, malheureusement peu de retours pour le moment, un rappel 

sera bientôt lancé. Le rappel est déjà lancé ! (Padi, plus rapide que les CR !) 

 

II/ Commissions 

1- L’actualité des Médias – Chargés de projet : Romu et Pablo, responsable bureau : SU 
 

� Publication d’un bel article sur le Sun dans Scoop 94 magazine du CDOS (Comité 

Départemental Olympique et Sportif), lu par beaucoup d’élus. Tous nos résultats seront 

désormais publiés dans ce magazine. 

� Une liste d’envois et suivi publication d’articles est tenue à jour par les membres de la 

commission : Parisien, Vivre ensemble, … 

� Un petit encart dans la partie évènement du Parisien a parlé du championnat DR1 que l’on 

recevait, ce qui nous a valu la visite d’au moins une personne (un photographe, qui est venu 

par curiosité) 

� Romu prépare un article sur le résultat du championnat indoor.  
 

2- Les petits jeunes – SU 
 

� => 9 jeunes (2 de 8 ans, 5 de 10-12 ans, 2 de 14-15 ans) viennent toujours aussi 

régulièrement le samedi et montrent une bonne motivation.  

� => Participation pour 8  d’entre eux à leur 1
er

 tournoi à Nemours fin janvier, où ils finissent 

3
ème

. 

� => L’encadrement tourne toujours aussi bien. Merci encore à tous ceux qui s’impliquent !! 



� Plusieurs pistes de développement (mise en place activité Ultimate au Petits Béliers de l’US 

Créteil en cours de discussion, activité Ultimate dans le cadre de la réforme scolaire en cours 

de réponse suite à une demande de la Ville, rencontre avec le Directeur des sports de Créteil 

à prévoir pour discuter d’autres opportunités).  

� Prévoir rencontre avec clubs voisins Tsunami, Friselis. Tentative le samedi 12 avril. 

 

3- L’organisation des intendances – Ln 
 

� Un calendrier a été envoyé pour les compétitions principales auxquelles le SUN participera 

d’ici la fin de l’année, d’autres compétitions sont possibles si des joueurs sont prêts à les 

encadrer. 

� Tout se passe bien pour le moment. 
 

4- Les Maillots (pas de bain, même vu le temps !) – Ln 
 

� Commande : une nouvelle commande de maillot a été effectuée afin que les nouveaux 

puissent en avoir. L’objectif est de les recevoir pour le début de l’outdoor. Si d’autres joueurs 

sont intéressés, prendre contact avec Ln. 

� On demandera aussi à la section jeune s’ils sont intéressés (sous réserve que Force ait bien 

une taille junior). 
 

5- La Communication (tu dis quoi ?) – Bureau 
 

� Une grosse opération communication a été menée par Jo et SU, où ils ont rencontrés 

plusieurs personnes importantes dans le milieu sportif : 

o CDOS avec Jessica Lopes chargée de la communication 

o Conseil Général avec Arnaud Seguin chargé des sports de Créteil 

o US Créteil avec Angélique Honoré Directrice administrative 

o Duvauchelle avec Christian Valétudie responsable du parc Duvauchelle 

o Mairie avec Jean-Pierre Heno adjoint au maire délégué au sport 

L’opération a été une belle réussite, notamment grâce au dossier de présentation du club 

(dossier de partenariat légèrement modifié pour l’occasion) et un frisbee équipe de France 

qui leur ont été donné. Mais nous avons aussi été très bien accueillis et très bien renseignés 

sur ce à quoi on avait le droit et les différentes actions que nous devons mener pour 

développer notre club. Vous pourrez retrouver le résultat de cette opération au travers de 

différents points dans ce compte-rendu et sur le site du SUN dans la catégorie documents 

officiels. 

� L’info/news SUN a été mis en place et est diffusé tous les mois, pas beaucoup de retours, 

mais les rares reçus ont été plutôt positifs. L’info/news SUN continuera donc d’être envoyé.  

 

6- La riche trésorerie – Jo &Jouls 
 

� Les comptes 2012-2013 sont enfin clôturés !!! 

� Un test de fond de roulement a été mis en place (test de 1500€, revenu à 500€ au vu des 

différentes dépenses que le SUN doit avancer pour les tournois et championnats).  

� Demande de subvention CNDS (Centre National pour le Développement du Sport) à faire en 

priorité (dépôt le 21 mars) puis regarder plus précisément les autres subventions du Conseil 

Général. 

� Subventions à venir : une subvention de 257,50 € a été attribuée par la mairie via le Conseil 

Général, cette subvention devrait doubler l’année prochaine. Cette subvention est accordée 



à une dizaine d’association de Créteil. Les activités (comme les Jeux du Val de Marne) 

organisées par le Conseil Général et auxquelles le SUN a apporté son aide y sont évidemment 

pour quelque chose. 
 

7- Créneaux d’entraînement – Hélène 
 

� Duvauchelles : de bonnes relations sont entretenues avec Duvauchelles, le créneau du 

vendredi devrait être conservé l’an prochain. L’année prochaine une salle de musculation 

pourrait être à notre disposition lors de nos créneaux, ainsi qu’un local pour stocker notre 

matériel. 

� Un recensement sur le créneau du gymnase des Guiblets est mis en place, chaque mercredi, 

il faudra mettre le nombre de joueurs présents sur la feuille accrochée à la porte du gardien 

dans le hall d’entrée. 

� Pendant les périodes de vacances scolaires, il ne sera plus demandé le créneau extérieur à 

Pailloux car nous ne l’utilisons pas. 

III/ Nouveaux projets 

1- Organisation d’un tournoi - le bureau 
 

� Tournoi : Des personnes sont motivées pour l’organisation d’un tournoi chez nous l’an 

prochain ? Nous pouvons avoir des subventions pour cette organisation et des terrains ! 

Toute personne intéressée peut contacter le bureau qui lui donnera la marche à suivre. 

� Championnat outdoor D1 : nous avons été très près d’organiser la 1
ère

 phase du championnat 

outdoor D1 au Tremblay, le coût des terrains (400€) n’a pas joué en notre faveur. Mais 

pourquoi pas l’année prochaine ? 
 

2- Intégrer l’US Créteil - Su 

Suite à la réunion avec l’US Créteil, la conclusion est que cela ne nous apportera pas plus que ce 

qu’on possède déjà, mais plutôt des contraintes (par ex 750€ de cotisation annuelle). 

Par contre, un partenariat pourra être mené avec l’association des petits béliers qui regroupent les 

jeunes et leur font découvrir plusieurs sports afin de faciliter leur choix sportif par la suite. 

3- Nouveaux projets liés à l’opération com 

� Jeux du Val de Marne 

o Avec le CDOS, le samedi 14 juin de 14h à 18h, pour l’instant seul Vince serait présent 

o Avec le DDCS pour une catégorie féminine le 18 juin, il faut voir avec le DDCS si nous 

pouvons participer 

o Avec le Conseil Général, les 19, 20 et 21 juin, SU et Jo seront présents 

IV/ Divers 

1- Soirée du Sun  

Après la réussite de la précédente soirée, une soirée en bar aura lieu le jeudi 13 mars pour fêter la fin 

de l’indoor et le début de l’outdoor. Lieux, horaires vous seront définis très prochainement. 

2- Equipe 2 outdoor 

Il nous a été remonté un peu indirectement un souci de reconnaissance de l’équipe 2. Les membres 

du bureau sont à l’écoute, si vous avez des remarques, nous sommes bien évidemment disponibles 

pour discuter, il sera plus facile de répondre correctement si les échanges sont directs. 



Il a été décidé que Marta prenne l’équipe 2 en main avec l’appui de John.  

Dès l’AG, l’année prochaine, l’objectif sera d’indiquer qui gère les différentes équipes et les priorités 

de chacune d’elles. 

3- Projet associatif 

Pour la demande de subvention CNDS, il nous faut un projet associatif défini habituellement sur 4 

ans. Les membres du bureau vont le rédiger pour cette demande de subvention, il sera communiqué 

à l’ensemble du club. Ce projet permettra de définir la politique prévue par les membres du bureau 

pour le club… les joueurs qui auraient des idées, des envies ou des remarques sur ce projet pourront 

bien évidemment les faire remonter.  

4- L’inscription coupe junior, féminine et master 

Le Sun inscrira une équipe en coupe féminine. 

En ce qui concerne la coupe master, un appel à candidature pour prendre en main cette équipe et 

définir si le nombre de joueur permettra l’inscription va être lancée. L’inscription devant se faire 

avant le 31 mars. L’appel a été lancé ! (SU plus rapide que le CR, donc aussi rapide que Padi ?) 

En ce qui concerne la coupe junior, nous n’avons pas assez de joueurs dans chaque catégorie et les 

principaux encadrants ne seront pas présents, nous allons voir s’il est possible qu’ils jouent avec 

d’autres équipes… 

5- Organisation de la phase DR à Créteil 

Ca a été une belle réussite avec des bénéfices (379,09€) ! 

Jean-Pierre Heno, l’adjoint au maire chargé des sports est venu, Jo et Su ont pu discuter avec lui et 

continuer l’opération com. 

Jean-Claude Girard, le vice-président du CDOS est également venu, malheureusement il y a eu un 

petit loupé et aucun membre du bureau n’a pu discuter avec lui. 

Sur les prochaines organisations de week-end à domicile, une phase préparatoire devra être menée 

afin de passer le week-end plus sereinement. 

 

6- Questions pratiques/divers 
 

� Les écussons miss 

o Il y aurait peut-être des demandes de nouveaux écussons, si quelqu’un est intéressé 

pour gérer cela, nous sommes preneurs et pouvons transmettre les devis des 

écussons déjà réalisés. 

� Faire plus de réunion du bureau car il y a trop de points à traiter ? C’est compliqué, mais le 

bureau essayera de se réunir pour certains sujets qui prennent du temps. 

 

 

Pour toutes questions, avis, envies, … n’hésitez pas à nous contacter soit en direct, soit par mail à 

suncreteil@gmail.com. Le bureau vous répondra dans les plus brefs délais. 


